

# EL BESO DEL OLVIDO

Jorge Torres



Image not found.

## Capítulo 1

Habían pasado una sucesión de meses, no recuerdo bien cuantos, desde que a mi mujer se la llevara la pandemia...Supongo que varios litros habrían de haber transcurrido, cuando al tiempo se lo mide en lágrimas. No recuerdo bien si fue la primera variante del virus o la segunda donde encapuchados agentes estatales se la llevaron, al crematorio. Dejándome inmerso en el dolor y el desconsuelo.

Pero acá estamos, otra noche más resistiendo los encantos del insomnio que me invita entre pensamientos y recuerdos a pasar una noche más en vela. Entreteniéndome recorriendo con el control remoto la variada propuesta televisiva, donde acartonados reporteros, agradecían a los cielos y a los laboratorios por la seguridad y eficacia del treinta por ciento que te brindaba el vigésimo quinto refuerzo inmunizante, siempre y cuando quince días después te dieras el vigésimo sexto pinchazo vacunatorio, en una cadena de negocios y bíceps doloridos y tumefactos en honor a esos extraños elixires que te inoculaban, jeringa mediante, mientras la gente continuaba muriendo; menos que antes... Un poco menos, o se morirían lo mismo, pero se disimulan mejor que en un comienzo. Era muy cierto que había que transmitirle tranquilidad al mundo y si con esa tranquilidad se comerciaba, mejor aún.

Puedo leer en los anuncios, que se anticipa un día caluroso, con máximas que pueden alcanzar los cuarenta grados centígrados, si es que el viento del sur no nos acerca una ola polar, que refresque la zona, al menos por un par de horas, a mínimas de quince grados bajo cero.

Para colmo este dolor en el pecho, que apenas me deja incorporarme en mi cama, no tendría que haber asistido al programa obligatorio de vacunación para cumplir con mi vigésima sexta dosis de inmunización, creo que ha sido un error, el haber prestado el brazo a la ciencia nuevamente. Pero la negativa hubiera significado el haber quedado excluido del sistema, pasando a integrar esas hordas que revolvían los contenedores de basura, en busca del sustento diario, mordisqueándose como fieras hasta ser atrapados por los agentes del gobierno, que los "extraditarían" a sectores marginales.

Una sudoración febril acompasa un golpeteo paroxístico, que me hace imposible poder respirar por algunos minutos... Trataré de incorporarme, para ver si mejoro un poco, refrescándome la cara en el lavabo.

! Que pesada y enorme se me hace la puerta del baño ¡Un portal, casi infranqueable que estoy tratando de atravesar a duras penas.

¡Buenas noches!

Una niña de mirada angelical, me extiende su mano, mientras sonrío dándome la bienvenida. ¿Pero...estoy loco? Soy bienvenido a mi baño, deben ser los efectos de la fiebre.

Buenas noches... ¿Pero qué hace usted dentro de mi propiedad? Acabé por preguntarle, verdaderamente sorprendido.

Venga, pase por favor a la sala, acomodémonos en los asientos, mientras esperamos que nos sirvan algún refresco. ¿Un té, un café quizás? Me convidaba angelicalmente, mi sorpresiva anfitriona.

Un café, por favor. Veo que las palpitaciones se me han ido, por completo. Un café, vendrá bien. Su nombre?

MS 00359 CDO. Pero acá en general, optan por llamarme por mi función, ángel del portal. Espero que le agrade el lugar.MQ 15995 MJP... Pronto tendrá la opción de elegir si nos abandona o nos acompaña. le informo que poseemos innumerables tareas a desarrollar en nuestro espacio, ya sea como ángel guía, o bien como ángeles guardianes que preservan el entorno de ataques, de las almas que deciden apartarse y abandonar nuestro sitio, además de contar con ángeles de mantenimiento y servicios varios. Como se irá dando cuenta, cuesta muchísima energía mantener los servers en condiciones, para poder materializarles una vida a la cantidad de almas que van llegando diariamente, atravesando el portal que usted ha traspuesto. Por fuera de esto le garantizo el infierno, pero muchos lo eligen ¿Cuénteme un poco, le ha agradado, la materialización virtual de vida que le hemos asignado y usted ha elegido anteriormente?

¿Me pregunta, si me ha gustado mi vida? A priori, todos dicen que la vida es una mierda ¿No sé, si sabe?

No garantizamos poder mejorar esas circunstancias. Al menos por ahora, no tenemos nada mejor. Venga, pasemos a la sala donde los espíritus están conectados, experimentando sus vidas. Seguramente se siente con algunas de las vistas que los programas de realidad virtual puedan mostrarles. De no ser así, como ya le he dicho puede pasar a integrar

nuestro equipo de colaboradores, para que la vida sea posible o bien puede usted marcharse. Si está decidido a enfrentar una nueva vida, con las consecuencias por todos consabidas, puede tomar asiento en nuestros confortables sillones, frente a su destinado ordenador, como miles de millones de almas han hecho, a lo largo de milenios.

En realidad, era una sala gigantesca, que mi vista no llegaba a abarcar en toda su extensión, se la podía observar iluminada por millones de plasmas y almas distribuidas en sus boxes desarrollando diversas actividades.

Me siento consternado. No concibo que esto sea "la vida". Tantos sueños, anhelos, desventuras reducidas a meras sensaciones virtuales, interpretadas por un avatar ¿Existen concejeros en este sitio?

No, por suerte nunca optamos por interferir bajo concejo, en decisiones personales. Puede usted, si lo desea leer al pie de cada monitor, una especie de resumen de la vida que le tocará en suerte, aunque sea escueto. Si decidiera acomodarse, haciéndole frente a una nueva vida.

Podría quizás, dialogar con alguien que esté en misma circunstancia, o observar a la gente que está afuera de este lugar, con los que no aceptaron integrar una nueva vida.

Si, con respecto a los que terminan su server y están en su misma circunstancia, puede dialogar cuanto quiera pero seguramente han de tener sus mismas dudas. También puede, si desea, salir de nuestras instalaciones, pero en ese caso no volvería a poder ingresar a este sector. No es un capricho son medidas de seguridad, afuera hay contaminantes que no deben ingresar por ningún motivo a nuestro espacio.

¿Puedo, observar que hay afuera, por alguna ventana o mirador?

Venga, en este monitor podrá ver lo que ha quedado de nuestro querido

planeta.

La visión, era desoladora, la ánimas en pena deambulaban como zombis aullando como lobos, en una Tierra en ruinas, donde la radiación parecía refulgir por todos lados.

¿El infierno?

Bajo un enfoque tremendista podría denominarse así, pestes, despiadadas guerras hicieron eso con la humanidad. Pero no se asuste, muchas almas prefieren pasar la eternidad allí afuera, antes de hacerle frente a una nueva vida virtual. Quizás usted también lo elija.

Debe comprender que no todo el mundo prefiere una vida irreal, una fantasía simulada. Muchos para no decir una gran mayoría prefieren enfrentarse a la realidad y lamentablemente, cuando la realidad nos depara infiernos, no siempre se está dispuesto a vivirlos eternamente. Sonelecciones difíciles de tomar, tómese su tiempo.

¿Perdón, pero siempre ha sido así la vida?

No, tan así. Fuimos gestados en el caos irreverente de explosiones estelares donde gases candentes en fricción generaron la chispa de la vida. Millones de chispas de energía viviente atrapadas en dicho gas, revoloteando alrededor de un núcleo masivo que las contenía en una rotación eterna.

Tras milenios fuimos aprendiendo, tomamos conciencia de nuestro etéreo ser y quisimos poseer un ser corpóreo.

Por siempre lo hemos buscado hasta hallar un planeta con simios primitivos y beligerantes que decidimos sean los depositarios transitorios de nuestro éter.

El resultado está a la vista, sumamos nuestro caos primigenio, nuestra inteligencia cósmica, nuestra eternidad, para combinarla con violentos simios terrenales, inconscientes de sí mismos, mortales en definitiva.

El resultado es el que puede apreciar, heredamos nuestra inmortalidad, la sumatoria de caos y violencia, las enfermedades netamente corpóreas y

los anhelos propios de nuestras almas.

El coctel genético no ha resuelto el problema, a pesar de nuestra energía intelectual. La eternidad sigue estando allí, como una condena. La pregunta que aún nos hacemos es que hacer con ella.

¿Usted que haría, ahora que se sabe eterno? Como mataría el tiempo, cuando el tiempo es un gigante mas terrorífico que Goliat?

Lo hemos resuelto parcialmente de esta forma, hacer que transcurran el mismo en pequeños lapsus de vida virtual, donde lucharán, codiciarán, amarán, sufrirán y tendrán millones de sensaciones imposibles de sentir en la verdadera eternidad que nos toca vivir.

¿Todo, una mentira? ¿Una experiencia falsa vivida como una realidad?

¿Y, si no que? ¿Que se le ocurre hacer con infinitos millones de años por delante? Puede sentarse en ese sillón, es cómodo. ¿Cuánto tiempo estaría allí sentado, media hora? ¿Le doy un libro? Puede leerlo un par de semanas ¿ Y después qué?

Hasta yo estoy deseando descansar de estas actividades para sumergirme en una vida.

Quizás podría desempeñar alguna actividad en este plano hasta decidirse o bien decidir partir hacia la realidad, lo cual es muy loable. Pero recuerde que de la realidad no se vuelve jamás. Ella también es eterna y cada uno de los que han decidido dejarnos obviamente la conocen, saben que estarán allí por siempre, como usted bien lo sabe.

Discúlpeme, pero si aquello es denominado la realidad, lo que me está proponiendo es básicamente una locura.

Veo que va comprendiendo las cosas. La locura es quizás la más tierna forma que conocemos de escapar de la realidad. Porque hemos comprendido que la vida es una gran locura, es que tenemos la obligación de ofrecerla como una válvula de escape de la realidad, si así le gusta a usted llamarla.

¿Perdón, pero mi mujer, donde es que se encuentra?

Déjeme repasar archivos... MS 14899 CDO,mmm. - Sus dedos se desplazaban por un plasma retráctil, mientras, transcurrían las pantallas.

¡Encontrada, sígame! Ella ha escogido una vida, en el sector E/IT /1690.

¿Y eso que significa? Si puede explicarme.

Simple, ella ha disidido nacer en el espacio virtual llamado Italia, en el espacio-tiempo denominado 1690.

¿Y habría lugar para "nacer" en esa zona y tiempo?

Como no, para ello trabajamos, estamos a su servicio. Solo quiero que sepa que ninguna experiencia va a ser igual a alguna de las que le hayamos hecho vivir.

Repase un momento el resumen de la vida que va a tener y firme su planilla de conformidad.

Estoy conforme con todo, por lo que puedo ver. Puedo instalarme en este box entonces?

Por supuesto, que tenga usted una satisfactoria experiencia de vida. Buena existencia, nos veremos.

Si me permite antes de conectarlo hay algo que debo hacer, por protocolo

Obviamente, estoy subyugado ante su propuesta.

No tema, es solo un beso. El beso del olvido.